
 

 

     VERALE DEL 4 NOVEMBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno quattro del mese di novembre, si è riunita nei locali della sede di 

via Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°545 del 28/10/2016.  

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere Francesco Scarpinato che per 

mancanza del numero legale rinvia la seduta in seconda convocazione. 

Alle ore 10.00 la presidente La Colla, assistita dalla Segretaria Rita Balistri, chiama l’appello al 

quale risultano presenti i Consiglieri La Colla, La Corte e Scarpinato. La Presidente, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Programmazione lavori Commissione e convocazioni uffici. 

2) Varie ed eventuali. 

Prende la parola la Presidente che riferisce di aver parlato con il Consigliere Mimmo Russo, 

Presidente della Settima Commissione per spostare la seduta congiunta che si era programmata per 

giorno 9 p.v. a lunedì 14, invitando anche il Presidente dell’AMAT che ha confermato la sua 

presenza. 

Alle ore 10.08 entra il Consigliere Figuccia 

La Presidente inizia con la lettura della corrispondenza. 

Ale ore 10.12 entra la Consigliera Spallitta. 

Alle ore 10.14 entra la Consigliera Bonvissuto. 

Chiede la parola la Consigliera Spallitta che comunica che in Consiglio si intende fare una delibera 

per il rilascio di 30 licenze per le motocarrozzette visto che questi posti sono rimasti scoperti per il 

pensionamento dei detentori delle licenze. 

La Presidente riferisce di avere letto che dovrebbe funzionare a scorrimento di graduatoria alla 

scadenza della quale è necessario indire un nuovo bando di concorso. 

Chiede la parola la Consigliera Bonvissuto che legge la seguente dichiarazione, chiedendo venga 

messa a verbale: ”Reitero la richiesta alla Presidente La Colla di iscrivere all’ordine del giorno la 

proposta di effettuare la registrazione audio delle sedute di Commissione, tutte le sed’ute e non 

solo quelle con ospiti, sottolineando che la suddetta proposta nulla ha a che fare con il rapporto 

fiduciario nei confronti delle segretarie, bensì la ratio della richiesta è quella di dare alla 

segretaria verbalizzante un efficace strumento in più al fine di facilitare il lavoro e rendere i 

verbali maggiormente corrispondenti ai lavori svolti; confido nell’accoglimento della richiesta 

considerando che la Presidente La Colla nel verbale della seduta del 18/10/2016 dichiara, fra le 

altre cose, “pur condividendo la bontà del registrare le sedute con ospiti…”inoltre la registrazione 

audio potrebbe essere anche un buon deterrente rispetto ad eventuali comportamenti irriguardosi 

diverse volte verificatesi”.                                                                                                                                                      

La Presidente risponde che questo è argomento trattato a suo tempo per aiutare la segretaria e 

avrebbe potuto aiutare quando ci sono ospiti ma non si può sbobinare e il verbale, così come è 



normato, è sommario. Non gradisco che vengano registrate in questa sede le sedute che possono 

avere alterco dialettico per vedere come un Consigliere si pone nei confronti dell’altro. 

La Consigliera Bonvissuto precisa di avere chiesto che l’argomento venga messo all’ordine del 

giorno e chiede se sia possibile rifiutare e la Presidente risponde che all’ordine del giorno si mette 

una votazione. Allora la Consigliera Bonvissuto chiede che venga messo in discussione. Interviene 

la Consigliera Spallitta che precisa che la segretaria non ha tra i suoi compiti quello di sbobinare le 

registrazioni e che di solito si fa un verbale sintetico di quello che viene detto in seduta. 

Eventualmente la Consigliera Bonvissuto può chiedere di registrare le sue dichiarazioni. 

Interviene su questo argomento il Consigliere La Corte che dichiara che, se la Consigliera 

Bonvissuto avanza tale ruichiesta vuol dire che si è documentata e nessuno può negare di avanzare 

richiesta. Sta poi alla Presidente respingere o accettare tale richiesta.  

La Consigliera Spallitta interviene dichiarando che i Consiglieri hanno il compito di esprimere 

pareri.  

Alla insistente richiesta da parte della Consigliera Bonvissuto di mettere in programmazione tale 

discussione, la Presidente, vista la voce “varie ed eventuali all’ordine del giorno, la mette subito in 

discussione e chiarisce che, non essendoci i mezzi e non essendo la segretaria preposta alla 

sbobinatura, la richiesta viene respinta. 

Alle ore 10.41 esce il Consigliere Figuccia. 

La Presidente passa a leggere la nota dell’Ufficio controllo Partecipate dalla quale scaturisce un 

dibattito al termine del quale alle ore 10.49 escono i Consiglieri La Corte, Scarpinato e Spallitta per 

cui, per mancanza di numero legale, la Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

LA SEGRETARIA         LA PRESIDENTE 

     Rita Balistri            Luisa La Colla 

                


